

## Feuerwehrrübung im Primarschulhaus Dorf



Am 10. Mai 2016 fand im Primarschulhaus Dorf Lützel-flüh eine Feuerwehrrübung statt. Die Lehrpersonen sowie die Schüler und Schülerinnen wussten von allem nichts und wurden von Rauch und Feuerwehr überrascht. Um 9.15 Uhr lief ein Feuerwehrmann gefolgt vom Abwart Stefan Lüthi durch das ganze Schulhaus, schaute in jedes Klassenzimmer und orientierte alle «Im Schulhaus brennt es».



Es gab lange Gesichter, aber alle blieben ruhig, zum Glück.

Die Lehrpersonen liefen gezielt mit den Kindern in Zweierreihen aus dem Schulhaus auf den Rainparkplatz zum Sammelplatz.



Sind alle Schüler und Schülerinnen auf dem Sammelplatz bei ihren Klassen? Nein, zwei Kinder fehlen. Oh Schreck. Die betroffene Lehrperson meldete dies unverzüglich dem Einsatzleiter der Feuerwehr und die beiden Kinder kamen wohlauf aus dem Schulhaus. Die Feuerwehrrübung ist geglückt und hat wieder einmal aufgezeigt, dass noch alle wissen was zu tun ist, wenn es brennt im Schulhaus.



Nach der Übung gab es noch eine kurze Information der Feuerwehr. Alle waren mit dem Ablauf sehr zufrieden. **Übung geglückt!**

Zum Schluss gab es für die Kinder und die Lehrpersonen ein kleines Dankeschön, gespendet von der GVB.



Dieser Morgen war wieder eine spannende Erfahrung. Herzlichen Dank an alle Beteiligten. Es wird wohl nicht die letzte Feuerwehrrübung im Schulhaus gewesen sein. Es ist immer wieder gut zu wissen, dass alle diszipliniert handeln und mitdenken. Wir hoffen natürlich sehr, dass es bei den Übungen bleibt und nie zum Ernstfall kommt.

Schulsekretariat Primarschulhaus